

MMMW

Fortschritte der Medizin

Originalien I/2004

Ergänzungsband Nr. I/2004 der MMW-Fortschritte der Medizin, 8. April 2004

146. Jahrgang

INHALT

B. MUSSELMANN, D. JOBST	
Allgemeinmedizin mit Naturheilverfahren in der Lehre an der Universität. Thesen, Erfahrungen und Evaluation	1
M. EHLERS	
Asthmakontrolle durch Synergie zwischen inhalativen Steroiden und lang wirksamen Beta-2-Mimetika. Bedeutung dieser Wirkstoffkombination für die moderne Asthmatherapie	5
W. VOGD	
Evidence-based Medicine und Leitlinienmedizin. Feindliche Übernahme durch die Ökonomie oder wissenschaftliche Professionalisierung der Medizin ..	11
F. WEBER	
Der konnotative Gehalt der Darstellung von Studienergebnissen	15
K. KRÖGER, R. GRÜTTER, H. FINK, F. SANTOSA, W. NIEBEL, G. RUDOFISKY	
Port-a-Cath-System-assoziierte Thrombose	17
G. MÜLLER-SCHWEFE	
Parenterale Applikation von Flupirtin bei muskuloskelettalen Schmerzen. Ergebnisse einer Anwendungsbeobachtung	21
R. N. BRAUN, W. FINK, G. KAMENSKI	
Die Rolle der Krankheiten in der angewandten Medizin	29
K. MEES, B. OLZOWY	
Audimont – Höhenmedizinische Gasherbrum-II-Expedition	33
F. REINHARDT, D. MÜLLER, H.-J. NAURATH, J. SCHULZ, W.-D. MÖLLER, P. HORSTMANN	
Antidepressive Wirksamkeit und Verträglichkeit von Uavil trakt. Ein Erfahrungsbericht	37
J. HATZINGER, M. WEGENER	
livierender Kolondivertikulitis. Treatment with a Combination of an Antibiotic plus 5-Aminosalizylsäure	43

Uavil
7s. 70
ZB MED

CONTENTS

B. MUSSELMANN, D. JOBST	
The Teaching of Complementary and Alternative Medicine at Medical School. Propositions, Experience and Evaluation	1
M. EHLERS	
Asthma Control by Utilizing the Synergistic Effect of Inhaled Steroids and Long-acting Beta 2 Agonists. The Significance of these Substances for the Modern Management of Athma	5
W. VOGD	
Evidence-based Medicine and Guideline Medicine. Hostile Takeover by the Economy or Scientific Professionalization of Medicine?	11
F. WEBER	
Presentation of Study Results – The Connotative Content	15
K. KRÖGER, R. GRÜTTER, H. FINK, F. SANTOSA, W. NIEBEL, G. RUDOFISKY	
Thrombosis Associated with the Port-a-Cath System ..	17
G. MÜLLER-SCHWEFE	
Parenteral Administration of Flupirtine in Musculoskeletal Pain. Results of a Postmarket Surveillance Study	21
R. N. BRAUN, W. FINK, G. KAMENSKI	
The Role of Diseases in Applied Medicine	29
K. MEES, B. OLZOWY	
Audimont – A Medical Research Expedition to Gasherbrum II	33
F. REINHARDT, D. MÜLLER, H.-J. NAURATH, J. SCHULZ, W.-D. MÖLLER, P. HORSTMANN	
Antidepressive Efficacy and Tolerability of St. John's Wort Extract. Report on Experience	37
J. HATZINGER, M. WEGENER	
A Case of Recurrent Colonic Diverticulitis. Treatment with a Combination of an Antibiotic and 5-Aminosalicylic Acid	43